



きりん組だより

2020. 9月 尚徳福社会 坂戸保育園

プールが終わり涼しくなるかな?と書いておりましたが、まだまだ暑さが残っています。子どもたちは元気いっぱい外に出るとたくさん走り回っています。けれど、さすがに暑さには勝てないこともあり「疲れた〜」「あつー」などの声が聞こえてくるときもあります。暑さの状況や子どもたちの体調を見ながら園庭で遊んでいきたいと思っております。



9月生まれのお友だち



おたんじょうび
おめでとう!!

～プールたのしかったね!～

きりん組になってから初めての大きいプール!! 新型コロナウイルスの影響で今年度は1日1クラスずつになったことで入れた回数は少なかったですが、子どもたちはとても楽しんで入っていました!! プールの日は、片づけるのもいつも以上に早く、準備をするところからウキウキしている子どもたちでした。プールバッグから水着を出して友だち同士で見せ合う姿もありました。プールでは、宝探しゲームをしたりフープくぐりをしたり水を掛け合ったり…たくさんのことを最後まで存分に楽しむことが出来ました!!

～アイスクリーム作ったよ～

先日、アイスクリームの制作を行いました。好きな色のアイスを選び、トッピングにはシール貼り・指スタンプをしました。どっちもいいな～どれにしようかな～?と選びながらトッピングをしていました!! 中でも、指スタンプが人気で、指に絵の具をつけてペタペタ、トントンとたくさんのトッピングをする姿が見られましたよ。作り終えた後は、自分たちで作ったアイスをもって記念撮影。「あ～～ん!」と大きな口を開けて写真を撮りました。

おねがい

- 持ち物の名前の確認を再度お願いします。(消えかかっている物やわからなくなっているものなどがあります。)
- これから運動会の練習が始まり体を動かすことが増え、不意に手が友だちに当たってしまうこともありますので、爪の長さの確認をお願いします。

